
 

声が響き、笑顔が輝く！ 

校内大会 ～みんなの感想編～ 
 

★全員リレーでは、練習が一回もなくてぶっつけ本番だったのに、ほぼバトンミスがなくて、すご

く団結したなと思いました。 

 

★リレーの時に、最下位でもみんなが応援したおかげで一位になることができた。ドッチビーボー

ルもクラスが一つになれたと思います。 

 

★ドッチビーでも全員リレーでも、1 組の子を一生懸命に応援できた。みんなで精一杯楽しめた。 

 

☆リレーの時にみんなが全力で走っていたので、自分は頑張らないといけないことをとても実感し

たので、最後まで走りきれたので、みんなに感謝しています。 

 

☆全員リレーは３組みんな走るのがはやかった。ドッチビーボールは、ボール、フリスビーに触ら

なかったけど、楽しかった。最後の行事も楽しかった。 

 

★１年生全員でリレーとドッチボールビーをしてとても楽しかった。学年で集まってみんなででき

てクラス全員リレーなどでも心を１つにできてとても楽しくて良い行事だった。 

 

★全員リレーは１位をとれなかったけど、みんな一生けん命に走って、同じクラスの人を応援して

いたので、このクラスで良かったなと思いました。校内大会でクラスの仲がもっと深まったなと

思いました。 

 

★全員リレーは１位になれなくて、くやしかったです。ドッチビーボールは、１回しか当てられな

かったから、うれしかったです。最後に学年全員で楽しくできて、よかったなと思いました。 

 

☆全員リレーでは、こけてしまった人もいたけれど、みんながその人の分もがんばって全力で走っ

ていたので、改めてこのクラスで良かったと思った。ドッジビーボールは、あまり勝てなかった

けれど、全員がすごく楽しんでいて、自分も楽しかった。体育委員の人たちもスムーズに進行し

ていたので、初めてなのにすごいなと思った。 

 

☆全員リレーでは１位はとれなかったけど、みんなで力を合わせてがんばれて楽しかった！！みん

なで力を合わせてがんばれて楽しかった！！ドッチビーボールでは、勝っても、負けても、引き
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分けでもみんなで全力をつくしてできたので最高に楽しかったです！！ 

★全員リレーで初め後ろの方の順位だったのに、最後には２位でゴールできた。２位でゴールでき

たのはクラスのみんな最後まであきらめずに一生懸命に走っていたからだと思った。３組になれ

て良かった。 

 

☆全員リレーがみんなともう一度できてうれしかった。 

 

★走るのが得意ではなかったので最初はあまり乗り気ではなかったけれど、クラスのみんなが団結

して走っていたので、私も全力で走ろうと思えた。 

 

☆今年度はコロナウイルスの事もあってあまり行事ができずに少しさみしかったけれども、最後に

遊べて楽しかったし、うれしかったです。 

 

☆みんな、リレーで一生懸命走っていてかっこ良かった。３位で良かった。とても楽しい校内大会

だった。 

 

☆学校行事が少ないなかで、できる限りのおもしろい校内大会だったと思います。クラス対抗のリ

レーでは、みんな途切れることなく、ドッチビーでは、一丸となって戦えたと思います。 

 

☆今年の一年間はコロナで学年でする行事が少なかったので、他クラスの人たちと話せなかったけ

ど、今回の行事で他クラスの人達と話したりできたので嬉しかったです！ 

 

★全員リレーでも積極的に応援に参加している人がたくさんいたので３位を取れたのかなと思い

ました。 

 

★後ろの走者の子からバトンを受け取って走り出した瞬間、走り終わった人達の中から「○○（名

前）、いけ！」と声が聞こえました。さらに「がんばろう」と思えて、本当にあたたかい 1-2 で

良かったなぁと思いました。すごく楽しかったです！！ 

 

★リレー走るまでは、緊張して嫌だなって思ってたけど、みんなが「がんばれ！」って応援してく

れて走り終わったあとすごく楽しかったです。ドッチビーボールは男子が活躍してくれてすごく

楽しかったです。女子は必死に応援して４組がますます仲良くなったので、すごく楽しい校内大

会になりました。 

 

☆○○（クラスメイトの名前）がいつも見せないくらい楽しんでいて、それを見て最後にまた一つ

発見ができた。いろんな人がいろいろなことをしていて、そこに楽しさを感じました。 

 

★最後にこのクラスで楽しめて本当に良かった。 

 

★リレーでは、順位がどれだけ低くてもクラス全体が全力で走って、応援していて、とてもいいク

ラスだなと改めて思いました。ドッチビーボールでも、クラスが一つになる感じがして、とても

楽しかったです。 

 

★全員リレーのときに、ずっと走っている人達を応援していて、最後最下位になったときも皆「４

組が１位だ」と喜んでいて、校内大会を全員で楽しむことができたと思いました。 

 

☆どんなに負けていても全員が全力で走れていた。 

 

★自分は体育委員として前から準備などをしていて、初めての校内大会で上手にできるか不安なと



ころもあったけど、みんなのサポート・協力があったおかげで良い校内大会になったと思いまし

た！！ 

 

☆ふだん、こんなたくさんの人で何かをしないので、みんな盛り上がっていて全員で楽しめた。 

 

「みんなで取り組み、みんなで楽しめる！」という素敵な力を持った 44期生。 

２年生になっても、この力を大切に、みんなで前進していきましょう！！ 


